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Ao décimo sétimo dia do mês de outubro de dois mil e dezoito, às catorze horas e quinze minutos, 1 
sob a presidência do professor José Raphael Bokehi , diretor do Instituto de Computação, 2 
reuniram-se, na sala 213 deste Instituto, os professores Aline de Paula Nascimento, Célio 3 
Vinicius Neves de Albuquerque, Esteban Walter Gonza lez Clua, Eugene Francis Vinod 4 
Rebello, Leonardo Gresta Paulino Murta e Maria Cristina Silva Boeres , membros titulares, Luis 5 
Antonio Brasil Kowada e Vanessa Braganholo Murta , membros suplentes, e Elaine Pereira da 6 
Silva, representante suplente dos técnicos administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 7 
1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 8 
19/09/2018; 3) Apreciação da composição da comissão especial para avaliação de acesso à classe 9 
E (Professor Titular) da carreira do Magistério Superior do professor Alexandre Plastino; 4) Criação 10 
de espaço de coworking do Instituto de Computação de forma temporária e uma comissão para 11 
criar as regras de uso deste espaço; 5) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 12 
1) Informes . O professor José Raphael iniciou a reunião informando que a Segunda Semana da 13 
Computação acontece no presente momento. As inscrições pela internet foram um sucesso, assim 14 
como as atividades que já aconteceram até então. O professor falou sobre a composição da 15 
comissão, formada pelos professores José Raphael, Daniel de Oliveira, Bruno Lopes, Luciana 16 
Salgado, um representante do DACC, um representante do DASI, um representante da pós e um 17 
representante de Sistemas de Computação. Além disso, acontece também no presente momento o 18 
hackaton, que faz parte da Semana da Computação. As palestras tiveram uma quantidade boa de 19 
participantes. Por fim, o professor descreveu as atividades da semana e ressaltou o que considerou 20 
de maior importância. Em seguida, falou sobre a empresa que fazia a manutenção do jardim. Sobre 21 
isso, o diretor informou que o contrato com a referida empresa acabou e não foi renovado. Então, a 22 
UFF está preparando uma licitação para contratar uma nova empresa. Os zeladores do IC estão 23 
molhando as plantas e o pessoal da LUSO está varrendo a área externa do prédio. O mato perto 24 
do IC está crescendo, mas é provável que esse ano ainda não seja feita a licitação para a 25 
contratação de uma nova empresa, ou mesmo a anterior. Os diretores estão cobrando da reitoria 26 
uma providência. Em relação ao gerador, o diretor informou que, embora tenha sido mencionado 27 
na reunião anterior que a direção estava tentando abastecer o combustível, isso ainda não foi 28 
possível devido a um problema com a máquina de cartão da empresa responsável. Desde a última 29 
semana, houve vários problemas de falta de energia, e como o gerador do IC estava sem 30 
combustível, os prédios ficaram sem energia e ainda queimou um fusível, durante o último feriado e 31 
fim de semana. Por fim, o diretor informou que os servidores técnico-administrativos encontram-se 32 
em greve devido à luta pela legalização das 30 horas de trabalho para todos. Falou sobre a rígida 33 
portaria que regulamentava as 30 horas apenas em casos específicos pela legislação e sobre a 34 
flexibilização do horário por parte da reitoria. Explicou que os diretores também estão se 35 
mobilizando por essa causa, uma vez que a reitoria transferiu para eles a responsabilidade de 36 
apontar quais setores prestam atendimento ao público e funcionam por 12 horas diárias, já que, de 37 
acordo com a legislação vigente, apenas os funcionários destes setores poderiam cumprir 30 horas 38 
semanais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 39 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 19/09/2018.  O 40 
professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 41 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião ordinária, previamente enviada aos 42 
membros do Colegiado. Não havendo manifestação, a aprovação da minuta da ata foi colocada em 43 
votação, sendo aprovada com uma abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 44 
3) Apreciação da composição da comissão especial pa ra avaliação de acesso à classe E 45 
(Professor Titular) da carreira do Magistério Super ior do professor Alexandre Plastino. O 46 
professor José Raphael propôs os seguintes nomes para compor a comissão especial para 47 
avaliação de acesso à classe E da carreira do Magistério Superior do professor Alexandre Plastino: 48 
internamente, pelos Professores Aura Conci, Celso da Cruz Carneiro Ribeiro, Isabel Leite 49 
Cafezeiro, Lúcia Maria de Assumpção Drummond, Luiz Satoru Ochi e Milton Brown do Coutto Filho, 50 
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e, externamente, pelos Professores André Carlos Ponce de Leon Ferreira de Carvalho (ICM-USP); 51 
Marta Lima de Queiros Mattoso (COPPE-UFRJ); Márcia Helena Costa Fampa (COPPE-UFRJ); 52 
Marcos Roberto da Silva Borges (UFRJ); Ana Cristina Bicharra Garcia (UNIRIO); Sheila Regina 53 
Murgel Veloso (UERJ); Agma Juci Machado Traina (ICMC-USP); Caetano Traina Junior (ICMC-54 
USP); Marco Antonio Casanova (PUC-Rio); Asterio Kiyoshi Tanaka (UNIRIO); Cristiana Bentes 55 
(UERJ). Após consulta aos membros, a referida lista foi aprovada com unanimidade. XXXXXXXXX 56 
4) Criação de espaço de coworking de forma temporár ia e uma comissão para criar as regras 57 
de uso deste espaço. O professor José Raphael falou sobre a criação do espaço de coworking, 58 
com o apoio de projetos do Instituto. O espaço de coworking seria um local temporário com a 59 
duração de aproximadamente 1 ano, ao lado da sala de estudos, para que os alunos se reunissem 60 
para a criação de projetos, tal como a criação de startups. Houve discussão entre os membros do 61 
Colegiado, para definir melhor as regras de utilização do espaço e evitar, por exemplo, que o local 62 
se torne apenas mais uma sala de estudos. Assim, foi sugerida a criação de uma comissão de 63 
professores, com o objetivo de, nesse momento, trazer uma proposta de uso do espaço, a partir do 64 
estudo de outros espaços semelhantes e do contraste com espaços existentes no IC (sala de 65 
estudos, laboratório de estudos e laboratório de pesquisa/extensão). Os nomes sugeridos para 66 
compor a referida comissão foram Leonardo Murta (Presidente), Aline Paes, Célio Vinicius e 67 
Esteban Clua. Após votação, a composição da comissão foi aprovada com unanimidade. XXXXXX 68 
5) Assuntos Gerais.  O professor José Raphael perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, 69 
por não haver nenhuma manifestação, às quinze horas e quinze minutos a reunião foi encerrada. 70 
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